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A l’issue du CDEN, nous avons pris connaissance de deux bonnes nouvelles pour le service
public d’éducation à Vandoeuvre :

l’implantation d’une deuxième classe à l’école Bellevue de Vandoeuvre, qui fonctionnait en
classe unique à triple niveaux et plus de 30 élèves.
la non fermeture de poste à l’école Monne si les effectifs restent à 90, ce qui est le cas
actuellement.

Ces victoires ont été possibles grâce à la mobilisation des parents d’élèves et des élus contre
cette casse du service public d’enseignement. Hervé Féron avait interpellé l’ensemble des
pouvoirs publics, inspection académique mais aussi Ministre, par la procédure officielle de la
Question Ecrite.

Mais le combat continue, contre la vision comptable que le gouvernement et les députés UMP
locaux par leurs vote ont de l’Ecole de la République. Ces deux victoires ne cachent pas la
forêt.
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